

Bambinis bestreiten Freundschaftsspiel gegen SC Bachtal

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann
Montag, den 11. April 2016 um 12:07 Uhr

Nach den Osterferien haben die Fussball Bambinis nun die Feldrunde vor sich und es wird nun zwei mal die Woche draußen im Stadion trainiert. Nach mehrfachen Gesprächen und Umplanungen ist morgen ab 17:00 der SC Bachtal mit seinen bambinis zu Gast. Da das Freundschaftsspiel im Rahmen des Trainings stattfindet, werden alle Kinder die Möglichkeit ihre Spielerfahrungen zu machen. Am 23.04. steht auch schon der erste offizielle Spieltag in Niederstotzingen an. Voller Eifer können die kleinen Spieler diesen tag gar nicht mehr abwarten.